



Andreas Wannemacher

Architekten Wannemacher + Möller



Bielefelder Architekturalltag

Transformation versus Abriss – für Andreas Wannemacher und Hans-Heinrich Möller stehen ökonomische Gesichtspunkte und nachhaltig wirkende Maßnahmen im Zentrum der Auseinandersetzung mit jeder Bauaufgabe. Typologisch vielfältig ist das Portfolio des Bielefelder Architekturbüros. Die preisgekrönten Projekte reichen vom exklusiven Wohnhaus im baden-württembergischen Weinheim über ein

Geschäftshaus mit Discounter bis hin zu einer Turmwohnung in einem denkmalgeschützten Betriebsgebäude auf einem Bielefelder Industrieareal. Das knappe Budget für die Umnutzung des ehemaligen Betriebsgebäudes erforderte wirtschaftliches Planen mit sparsamem Flächenverbrauch und der Verwendung preiswerter Materialien. Ziel bleibt, Alltagsarchitektur mit einem angemessenen Repräsentationswert zu schaffen.